

Página Principal > [exportaciones](#) > Cacao del Meta consolida su presencia internacional con nuevo envío de chocolate premium a Canadá

Cacao del Meta consolida su presencia internacional con nuevo envío de chocolate premium a Canadá



Noticiero del Llano

diciembre 12, 2025 1 minute read

0 0



Ecopetrol informó que el cacao del Meta se sigue exportando y que en esta ocasión se envió chocolate premium a Canadá.

La reciente exportación de 250 barras de chocolate premium de la marca Carao corresponde a una combinación de cacao y arándanos.

Ecopetrol apoya la producción de cacao a través del programa 'Agroemprende Cacao', en el que también hay apoyo del Gobierno de Canadá y la agencia de cooperación canadiense Socodevi.

Fueron 110 familias de la asociación Asprocaco las responsables de cultivar el cacao de calidad excepcional, mientras que Asprocagua asumió la producción bajo estándares internacionales.

La exportación subraya el compromiso con la cadena de valor del cacao en la región, fortalecida por el programa 'Agroemprende Cacao', que no solo promueve la producción, sino que transforma el producto en chocolates con identidad, sostenibilidad y propósito.

Este hito abre la puerta a relaciones comerciales a largo plazo, con nuevos envíos proyectados en los próximos meses.

Así, se consolida la presencia del cacao colombiano en mercados internacionales, generando oportunidades para las comunidades rurales del Meta.

A través de 'Agroemprende Cacao', muchas familias de 11 municipios del Meta están fortaleciendo las vocaciones productivas, contribuyendo a la transformación positiva del territorio.

Redaccion: noticiero del Llano

Tags

Actualidad

Agroemprende Cacao

cacao Meta

Canadá

chocolate premium

Ecopetrol

exportaciones

Share:



< ANTIQUOS

Maria Fernanda Cabal propone reducir la duración de las carreras

MÁS RECIENTES >

Policía captura a joven armado en el sector de La Madrid.

Duque y el jinete del apocalipsis



SOCIAL PLUGIN



Facebook



WhatsApp

YOU MIGHT LIKE

Mostrar más



Contralor departamental Jaime Londoño presentará hoy su rendición de cuentas

diciembre 12, 2025

Policía captura a joven armado en el sector de La Madrid, Villavicencio

diciembre 12, 2025

Cacao del Meta consolida su presencia internacional con nuevo envío de chocolate premium a Canadá

diciembre 12, 2025

PUBLICAR UN COMENTARIO

o Comentarios

Publicar un comentario (0)

Recientes

Noticiero del Llano Emisión del 12 de diciembre 2025

diciembre 12, 2025

Contralor departamental Jaime Londoño presentará hoy su rendición de cuentas

diciembre 12, 2025

Policía captura a joven armado en el sector de La Madrid, Villavicencio

diciembre 12, 2025

Cacao del Meta consolida su

Contactenos

Nombre

Correo electrónico *

Mensaje *

Enviar

Mas visto

Noticiero del Llano Emisión del 5 de Diciembre

diciembre 05, 2025

La coalición Ahora Colombia oficializó su lista a la Cámara por el Meta

diciembre 05, 2025

Alianza Verde oficializó su lista a la Cámara por el Meta para las elecciones de 2026

diciembre 05, 2025

Ataque sicarial en restaurante de Restrepo deja un herido y un capturado

diciembre 09, 2025

Villavicencio estrenará pista de hielo gratuita como parte de la Navidad interactiva de Alborada

Search This Blog

